



## Collège - Lycée : les grandes différences

publié le 18/03/2014 - mis à jour le 22/03/2014

Lundi 17 mars, durant la visite de la classe média au lycée Paul Guérin, nous avons interviewé d'anciens collégiens de Gérard Philippe.

Nous avons voulu connaître les principales différences entre le collège et le lycée. Selon les trois anciens collégiens que nous avons questionné à ce sujet, il y a plus de liberté au lycée, entre autres l'autorisation du téléphone portable dans la cour.

Le proviseur adjoint (M Faugeras) confirme : « les portables sont autorisés dans la cour mais ils ne peuvent pas être utilisés dans les locaux. »

Concernant le self, ils trouvent qu'ils mangent plus et ils passent quand ils veulent, mais il reste tout de même quelques inconvénients comme dans tous les lycées et collèges...

Selon Sophie, « Le problème est qu'il faut venir avec son argent et sa carte, on ne peut pas aller manger à la cafétéria si on ne les a pas. »

Enfin, nous avons voulu savoir si les professeurs étaient différents au lycée.

Élie pense que « les professeurs nous demandent d'être plus autonomes et je les trouve plus sympas au lycée... »

Quant à Sophie et Gilles, tous deux pensent que « les professeurs sont plus gentils au collège qu'au lycée »

Sophie ajoute « Il n'y a plus de cas par cas pour les élèves en difficulté ».

Pour la classe média, Florent Rossard et Vincent Renaud



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.